

KABAR TERBARU

Keikhlas dan Bersahaja, Babinsa Bantu Pekerjaan Warga Binaan

Agung widodo - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 28, 2024 - 15:54



Babinsa selalu meringankan tangannya untuk membantu masyarakat, Inilah yang dilakukan Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Koptu Agus Maksum, dirinya ikut membantu salah satu warga binaannya, Bapak Nanang Rusdianto yang bekerja sebagai tukang bangunan, yang sedang membangun salah satu rumah warga di wilayah binan bertempat di Desa Kebonbatur Rt 05 Rw 04 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa selalu meringankan tangannya untuk membantu masyarakat, Inilah yang dilakukan Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Kodim

0716/Demak Koptu Agus Maksum, dirinya ikut membantu salah satu warga binaannya, Bapak Nanang Rusdianto yang bekerja sebagai tukang bangunan, yang sedang membangun salah satu rumah warga di wilayah binan bertempat di Desa Kebonbatur Rt 05 Rw 04 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (28/02/2024).

Babinsa mengatakan," dengan kegiatan seperti ini, Babinsa turun langsung kelapangan untuk membantu masyarakat baik dalam hal apapun termasuk membantu warga yang sedang melakukan pekerjaannya, menjadikan bukti nyata, bahwa kehadiran TNI benar-benar dapat dirasakan manfaatnya, oleh warga binaanya.

Lebih lanjut Babinsa menjelaskan, selain dampak manfaat meringankan pekerjaan dengan memberikan bantuan langsung kepada warga masyarakat, hal ini juga tentunya akan menjadi dorongan semangat dan motivasi kepada warga, untuk terus bersemangat dalam menjalani aktivitas pekerjaannya sehari-hari dalam rangka memenuhi kebutuhan ekonomi keluarganya," jelasnya.

Bapak Nanang Rusdianto sangat senang dan mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada Babinsa yang telah membantu menyumbangkan tenaga dan waktu untuk membantu pekerjaannya.

" Inilah salah contoh peran aktif dan kinerja dari pak Babinsa di lapangan, makanya dikatakan TNI lahir dari rakyat dan bekerja bersama dengan rakyat dan nantinya kembali lagi ke rakyat seperti saya ini," ucap Nanang Rusdianto. (Pendim0716).